

Deleita folclor de Cuba a público de estado indio de Meghalaya



Imagen: Prensa Latina.

Nueva Delhi, 25 nov (RHC) Una representación del Conjunto Folclórico Nacional de Cuba deleitó a los asistentes a la inauguración del Festival Tril Hills Ensemble, en el estado indio de Meghalaya, se conoció este sábado.

Encabezado por el coreógrafo Leiván García, el grupo realizó una presentación basada en uno de los bailes tradicionales de la isla, el mambo, declarado Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la Unesco, de acuerdo con fuentes diplomáticas.

El CNFC también participará en el VII Festival Folclórico Internacional de la India que comenzó la víspera en Calcuta con la presentación del Bong Sen Ethnic Music and Dance Theatre de Vietnam y proseguirá

este sábado con la agrupación rusa Severnye Zory.

Con el espectáculo de música y danza La raíz y el Tiempo, el grupo musical danzario de Cuba cerrará mañana domingo el festival organizado por el Consejo indio para las Relaciones Culturales (ICCR), luego de la presentación de Muluaem Cultural Center de Etiopía, según el programa.

Su propuesta recorre expresiones tradicionales hasta contemporáneas como la tradición lucumí y danzas referidas a los dioses del panteón yoruba Yemayá, Elegbá, Ogún y de igual modo son, boleros, rumbas, mambos y el casino.

La agrupación también se presentará el 29 de noviembre en Nueva Delhi en un programa organizado por la embajada de la nación caribeña en la India. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/340423-deleita-folclor-de-cuba-a-publico-de-estado-indio-de-meghalaya>



Radio Habana Cuba